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Acta de la Comisión de Economía e Infraestructuras 

Fecha: 

25/10/2019 

Lugar donde se celebra: 

Sala de Juntas de la 
Escuela Politécnica 

Hora de comienzo: 

10.30h 

Hora de finalización: 

11.10h 

Presidente: 

D. José M.ª Ceballos Martínez 

Secretaria: 

D.ª Rufina Román Pavón 

Relación de asistentes: 

• D. José M.ª Ceballos Martínez 
• D. Agustín Matías Sánchez 
• D. Manuel Pérez Morano 
• D. José Luis Sánchez Sánchez 
• D. Antonio Gordillo Guerrero 
• D. Miguel Ángel Vega Rodríguez 
• D.ª María Belén Corchero Gil 
• D. Francisco Municio Merino 
• D.ª Beatriz Montalbán Pozas 
• D. Agustín Escribano Mateos 
• D.ª Rufina Román Pavón 

Invitados: 

 

 

Miembros de la comisión que justifican su inasistencia: 

D.ª Inés Zorita Carrero 
 

Orden del día: 

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior. 
2. Presupuestos 2019 y estado de cuentas anuales. 
3. Fondos para obras UTOM. 
4. Distribución de Espacios EPCC. 
5. Ruegos y preguntas.. 

 
Acuerdos-Desarrollo de la sesión: 

 
1. Se aprueba por asentimiento el acta nº 19 de la sesión celebrada el día 11 de octubre de 2019. 
2. Se estudian las peticiones de cofinanciación recibidas por parte del Departamento de Ingeniería de Sistemas 

Informáticos y Telemáticos y por el Departamento de Tecnología de los Computadores y de las 
Comunicaciones, además del presupuesto para el acondicionamiento acústico de la Sala de Juntas. Se 
aprueba acometer las dos cofinanciaciones y pedir algún presupuesto adicional para el acondicionamiento 
acústico de la Sala de Junta. En el caso que haya capacidad para acometer alguna actuación más antes de 
final de año se acuerda invertir en el cambio de las luminarias por luces LED y seguir trabajando en las 
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medidas contra incendios. Con respecto a la dotación recibida para la mejora de infraestructuras se acuerda 
destinar la mitad a electrificación de aulas y la otra mitad a la adecuación del aula T2 a Salón de Grados 
(sin mobiliario). 

3. D.ª M.ª Belén Corchero Gil sugiere que se esta comisión se reuna mensualmente para estudiar los gastos a
abordar.

Fecha de Aprobación:

25 de febrero de 2020 

Firma el secretario/a: 

Fdo. Rufina Román Pavón 

V.º B.ª Presidente en funciones: V.º B.ª Presidente:

Fdo: D. José M.ª Ceballos Martínez         Fdo.: D. Jesús Ángel Torrecilla Pinero 
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